
Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT und MEC

Protokollant Max K., Viktor W.

Anwesend Daniel S., Max K., Christopher K., Sven W., It's a me Mario, Viki, Lucas B., Fabi M., Benjamin N., Richi W., Viktor W., Julia B., Julian B., Josef B., Jonas B., Caro U., Valentin N., Lennard F., David K., Eike M.

Gäste keine

Datum 20.11.2018 18:10–20:17 Uhr

Tagesordnung

| | | |
|----|--|---|
| 1 | Berichte | 1 |
| 2 | Aufgaben | 3 |
| 3 | Tops zur Wiederaufnahme | 3 |
| 4 | TOP 1 Fachschaftstassen Mehrwegbecher (jb) | 3 |
| 5 | TOP 2 Schließberechtigungsverwaltung (mk) | 4 |
| 6 | TOP 3 FS-Website (mk) | 4 |
| 7 | TOP 4 Aushänge (vw) | 4 |
| 8 | TOP 5 Visitenkarten (rw) | 4 |
| 9 | TOP 6 Mensa Führung (rw) | 4 |
| 10 | TOP 7 Umgang in Mails (jb) | 5 |
| 11 | TOP 8 Zusammenarbeit iST (jb) | 5 |
| 12 | TOP 9 Terminplan (rw) | 5 |
| 13 | TOP 10 Weihnachtsfeier (lb) | 5 |
| 14 | TOP 11 Snacks (lb) | 6 |
| 15 | TOP 12 Dezember FSK (ds) | 6 |

1 Berichte

- Geschäftsführertreffen
 - Caro, Viki und Max waren beim Geschäftsführertreffen
 - ca. 12 Leute waren anwesend
 - Eine ausführliche Rückmeldung der Fachschaften über Allgemeinheiten wurde gewünscht (eig. läuft ganz ok)
 - * Falls jemand Ansprechpunkte hat bitte immer Bescheid geben und diese einbringen
 - * Prof. Schür möchte eine Problemliste
 - Es wurde darum gebeten, dass für alle Fachschaften eine Schließberechtigung für den Postraum ermöglicht wird.
 - Es wurde angemerkt, dass die Fenster im Flur und Hiwi-Raum immernoch defekt sind.
 - Für die Schließberechtigung im Seminarraum sollen wir alle Termine einsehen und anlegen können
 - * Steckdosenausfälle: Christina kümmert sich drum (Strom soll gemessen werden, denn das tun E-Techniker)

-
- Es wurde Feedback zur Owo weitergeleitet
 - Bei anderen Fachbereichen war Alkohol ein Problem, bei uns gab es zum Glück kein Problem
 - * Wie das geregelt sein soll ist unklar
 - * Wir warten auf die FSK
 - * Bei Leuten mit Arbeitsvertrag ist Alkohol während der Arbeitszeit ein Problem
 - Es wurde nachgefragt, ob es ein Interesse an einer Fachschaft Medizintechnik gibt: Viki hat gleich Interesse gemeldet
 - Bücher für die Medizintechniker werden angeschafft (Vorallem im KSC)
 - * Viki schickt Viktor die Liste und er organisiert jeweils ein Exemplar für unsere Lernzentrums-Bib
 - An dem Berufsposidium sollen alle Medizintechniker teilnehmen und evtl. können auch Leute von anderen Studiengängen teilnehmen
 - * Wenn das gut läuft gibt es das jetzt jedes Jahr
 - Die TU Darmstadt hat sich auf einen Universitätenbund beworben –i Ist super für Auslandssemester
 - * Gelder sind noch unklar
 - * Z.B. Auch Wohnungsmiete soll erleichtert werden
 - * Max schickt die Folien an intern
 - HiWi-Drucker: Max spricht mit Herrn Steck
 - Stau
 - Grundlagen der Signalverarbeitung: Falls sich weniger als 10 Studierende zur Prüfung anmelden kann diese auch mündlich abgehalten werden (Eine Woche nach Ende des Anmeldezeitraums wird dies bekanntgegeben)
 - In Medizintechnik soll es einen NC geben
 - Der Masterstudiengang ist in Planung. Er soll mit viel Wahlfreiheit ähnlich wie in der iST aufgebaut werden.
 - Wir wurden nach Input gefragt, für die nächste Reakreditierung. Vorallem WI-ETler sind hier gebraucht!
 - * Richard schreibt der Fachschaft 1 eine Mail
 - Die Mechatronik möchte einen AK MEC gründen, da sie sehr viel zu tun haben. Valle schreibt hierzu eine Mail.
 - Weihnachtsdeko (vw)
 - Viktor will die Fachschaft in weihnachtliche Stimmung versetzen
 - Schülerinnenschnuppertage (jb2)
 - Es werden Frauen* zur Befragung durch interessierte Schülerinnen gesucht
 - Julia hat schon Kandidatinnen gefunden
 - HiWi Vertretung (fm)
 - Magdalena möchte weniger Stunden als HiWi arbeiten. Ihrer Vertretung stellt sich morgen Fabi vor.
 - Fabi möchte nicht alleine im Bewerbungsgespräch sitzen. It's a me Mario hat Lust darauf.

2 Aufgaben

- Die Aufgaben werden dann jetzt als Arbeitskreise mit verantwortlichen Personen hier hineingeschrieben
- Max und Daniel: Umfrage Servicezentrum Bearbeitung von Anonymisierung
- Alle: Schauen bei den neuen Semestergebühren ob sie für alle gleich sind (nächstes Semester)
- Richard: Mensabesichtigung organisieren (frühestens Oktober)
 - Anmerkung: Es ist jetzt Ende November
- Mitte November Lucas daran erinnern: (OWO) Wiki updaten
 - Lucas: OWO-Feedback (am 27.11. über den Stand berichten)
- Jemand: FSK organisieren (wenn wir den Termin der Maschbauer-FSK kennen)
- Sven: Eine Party zum Semesterbeginnorganisieren
- Alex, Mario, Viktor: Klopapier wiederbeleben
- ~~Max und Daniel reden mit der iST-IT~~
- Mara: Tragflughalle auf FBs verteilen (hat Max angesprochen)
 - Es müssen nur etit und mec an die LW in die Halle und alle anderen werden auf die Räume in der Stadtmitte verteilt
- Lucas: Brief (Danksagung) an Akasol schreiben
 - Macht Lucas nächste Woche
- Daniel: Kümmert sich drum, dass Karo nach dem Semester eingeladen wird um den Erfolg des neuen Medizintechnik-Studiengangs
- Richard: Max zwei Mail-Adressen für OWO-Sponsoring geben (Eine hat Max schon bekommen)
- Chris+Max: Alte Drucker und Toner abchecken + ggf. entsorgen oder Toner verschenken
 - KSC, FSK?
- Alle: Wir backen Kekse und schreiben Weihnachtskarten an z.B. den Hausmeister
- Janina + andere: Workshop über Technikfolgen organisieren
- Richard (+Max): Visitenkarten Preise recherchieren
- Lucas schickt Max Bilder von Ersti-Maillisten aus der OWO

3 Tops zur Wiederaufnahme

- Fachschaftstassen Mehrwegbecher (jb)

4 TOP 1 Fachschaftstassen Mehrwegbecher (jb)

- Wir haben vor einiger Zeit beschlossen, dass wir keine Einwegbecher mehr verteilen (weil Umwelt)
 - Wir kaufen auch keine mehr ein (keine Becher, keine Deckel, keine Einwegrührer)
- Als Alternative haben wir uns überlegt, Mehrwegbecher zu verkaufen, welche die Leute selbst mitbringen und reinigen.
- Es gibt ein neues Becherkonzept vom Studierendenwerk (Mehrwegschaubbecher)
- Der AStA will das vielleicht auch im 603qm einführen, wir könnten sowas auch machen
- Idee: Wer will kann einen Becher kaufen und erhält dann seinen Kaffee vergünstigt
- Probleme: In der Spülmaschine wird nicht auf Eigentum geachtet. Jeder Becher, der gespült wird gehört danach der Fachschaft!
- Wir sollten die Infomaterialien der Mensa teilen.

-
- Max fragt das an.
 - Die HiWis und die Studis sollten darauf achten, dass die Tassen auch immer wieder zur Küche zurück getragen werden.
 - Wir nehmen den Top wieder auf, wenn wir das Material haben

5 TOP 2 Schließberechtigungsverwaltung (mk)

- Die Schließberechtigung für den Postraum wurde angefragt
- Die allgemeine Fachschaftsschließberechtigung: Die iST will mittlerweile auch eine allgemeine Fachschaftsschließberechtigung. Max schreibt der iST eine Mail diesbezüglich.
- Auf FS-Sitzungen soll über die persönliche Schließberechtigungen beraten werden. Leute die nie da sind brauchen keine Schließberechtigung und sollen auch keine bekommen.
 - Eike wird noch einmal über die Schließberechtigungen drüber schauen.
 - Bei neuen Schließberechtigungen sollen die Personen auf der Sitzung mindestens vorgestellt werden.
- Aktuelle Schließberechtigungsleute: Ralf, Eike, Julian
- Max fragt die iST, ob sie auch dafür sind, dass jeder für alle FS-Büros Schließberechtigung bekommt.

6 TOP 3 FS-Website (mk)

- Auf der letzten Sitzung wurde bereits angerissen, dass die neue Website überarbeitet werden soll.
- Es wird überlegt, ob ein neues Design angeschafft werden soll.
 - Pro: Ein nicht TU Design kann dazu führen, dass unsere Website nicht mehr für offizielle TU Websites gehalten werden
 - Con: ? Kein Con!
- Max schreibt eine Mail an intern und kommuniziert, dass wir kein TU Design mehr verwenden wollen.

7 TOP 4 Aushänge (vw)

- Viktor will eine Sammlung des aktuellen Stands (wie wir das aktuelle handhaben) ins Wiki/Pad schreiben und auf der nächsten Sitzung diskutieren.
- Das schwarze Brett soll überarbeitet werden.
 - Wohnen soll gestrichen werden
 - Alternativen ala Richard sollen hinzukommen

8 TOP 5 Visitenkarten (rw)

- Bei Vistaprint kosten Visitenkarten 500p 15 €
- Max fragt auch noch bei Typographics an
 - Es soll gewartet werden, bis das neue FS-Design fertig ist.

9 TOP 6 Mensa Führung (rw)

- Es gab Interesse an einer Mensaführung
 - Richard fragt nach, da ≥ 10 Leute Interesse haben
- Es gibt sogar reichlich Interesse

10 TOP 7 Umgang in Mails (jb)

- Julian berichtet über eine E-Mail die wir von der Fachschaft iST erhalten haben
- Es wird angemerkt, dass wir uns darüber Gedanken machen wollen wie wir auf unfreundliche E-Mails reagieren wollen in Zukunft
- Wir hätten die Badewanne viel früher entsorgen sollen (inklusive Sofa)
 - Alle sehen, dass die iST inhaltlich 100 Prozent Recht hat.
 - Wenn eine Person eine Mail kritisch findet, soll er das per Mail an diesen Verteiler bekannt geben, daraufhin:
 - Kritische Mails werden weiterhin auf der Sitzung besprochen

11 TOP 8 Zusammenarbeit iST (jb)

- Eine Zusammenarbeit mit der iST
 - Ist wichtig für beide Seiten
 - Haben wir Bock drauf
- Wollen wir mit der iST auch mehr kommunizieren
- Wir haben uns lieb < 3
- Die iST ist willig! (...mit uns zusammen zu arbeiten)

12 TOP 9 Terminplan (rw)

- Richard hat einen Terminplan für die FS erstellt.
- Richard veranstaltet am 03.12.18 das Gedern-Nachtreffen

13 TOP 10 Weihnachtsfeier (lb)

- Termin: 13.12.
- Morgen ab 18 Uhr testet Lucas das neue Waffeleisen
 - Er will auch das Waffelrezept optimieren
- Für die Weihnachtsfeier
 - Waffeln
 - * Süß + Herzhaft
 - Feuerzangenbowle
- Viktor hat Stehtische organisiert
- Max erstellt endlich mal die Dunstkreis-Mailingliste und lädt die Leute ein. Auch um Schichten zu übernehmen!
- Max lädt professoren@etit.. und dekanat@etit.. ein
- Richard merkt an, dass gegen Ende nur noch ein Ausschank von Getränken in Flaschen sinnvoll wäre, damit am Ende nicht ein halber Pott weggeworfen wird.
- Wir laden alle Professoren ein.
- Valle, Viktor, Viki und Caroline haben Zeit zum organisieren (Orga)

14 TOP 11 Snacks (lb)

- Lucas holt Snacks
- Mitzubringen:
 - Milch
 - Leergut mitnehmen, wenns ins Auto passt
 - Tütensuppen (Asia Yummy-Nudeln)
 - Twix Spekulatius
 - Nüsschen
 - Knoppers
 - Mr Tom
 - Pickup
 - Chips gesalzen
 - Kaugummieschwachsinn?!

15 TOP 12 Dezember FSK (ds)

- Da die Maschinenbauer am 29.11. erst ihre FSK ausrichten lohnt es sich nicht für uns unsere FSK noch im Dezember auszurichten.
- Wir würden unsere FSK deshalb erst im neuen Jahr ausrichten
- Daniel kümmert sich darum
 - Ihm wird geholfen von: Richard, Max